

Seniorenarbeit

Rückblick 2021 / Ausblick 2022

von Gisela Meyer

Sehr umfangreich ist der Rückblick auf die Aktivitäten des Seniorenarbeitsteams im abgelaufenen Jahr nicht, aber immerhin konnten die Reise nach Herrnhut und die Fahrradreise stattfinden. Mit der gebotenen Umsicht kommen der Seniorenkreis „Spätlese“ und die Gedächtnistrainingskurse wieder zusammen, und ganz vorsichtig haben wir im November zu unserer traditionellen Geburtstagsfeier und im Dezember zur Adventsfeier eingeladen. Mit einem Gänsebratenessen und zwei Lichterfahrten durch Berlin haben wir unsere beliebten Busfahrten wieder aufgenommen. Unser schönes Weihnachtsheft haben wir – so gut es ging – an die Senioren im Gemeindegebiet verteilt, um ihnen damit eine kleine Freude zu bereiten.

Für 2022 stehen risikoarme Spaziergänge im Freien, z.B. durch Giesensdorf, aber auch durch andere Berliner Kieze auf dem Plan, und fest steht schon die 14-tägige Seniorenreise im Juli nach Elbingerode im Harz. Weiteres wagen wir nicht zu versprechen, denn die Infektionslage ist nach wie vor nicht vorhersehbar. Um die Ansteckungsrisiken möglichst klein zu halten, laden wir zu allen Aktivitäten ausschließlich Geimpfte und Genesene ein. – Stand 22.11.2021 – Durch das Geburtstagsheft, das alle Jubilare ab dem 75. Lebensjahr mit Seniorenarbeit 2021-2022 einem aktuellen „Schlüssel“ bekommen, bleiben Sie hoffentlich trotz der Schwierigkeiten weiter mit der Gemeinde verbunden. Außerdem finden Sie die aktuellen Termine weiterhin im Internet auf der Website der Gemeinde. Ein zweites Corona-Jahr ist überstanden, und nun wollen wir mit Gottes Hilfe und kluger Vernunft, zuversichtlich auf 2022 blicken. Wir wünschen Ihnen für das neue Jahr Gesundheit, Gelassenheit und Freude an den vielen kleinen Dingen, die unser Leben auch trotz Corona schön machen!

Gisela Meyer für das Seniorenarbeitsteam

